



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 200**  
**03 de junio de 2021**

## **La UCE solidaria con el pueblo Sápara del Ecuador**

Algunas de las más importantes organizaciones no gubernamentales ambientalistas del mundo, como Landy is Life, Oil Watch de Estados Unidos, Tierra Sagrada de Alemania, Acción Ecológica y Pachamama de Ecuador, junto a la Facultad de Ciencias Económicas, la Asociación de Empleados y Trabajadores y los Círculos de Cultura de la Universidad Central del Ecuador, se reunieron en el Ministerio de Agricultura, para expresar su solidaridad a la Nación Sápara del Ecuador NASE.

Alejandro Santillán, Coordinador de los Círculos de Cultura y Mónica Mosquera, Presidenta de la Asociación de Empleados y Trabajadores de la Universidad Central del Ecuador, asistieron el 25 de mayo a la rueda de prensa realizada por petición de solidaridad hecha por la Nación Sápara del Ecuador, frente al intento de las compañías extractivistas de usar a una organización no Sápara para que, adaptando fraudulentamente el nombre antiguo de la NASE, Nanzape, solicitara el 70% del territorio Sápara.

En el evento se aseguró que esta es una violación a sus Derechos Humanos y Culturales; y además una condena de muerte a los saberes y a los sitios de más alta biodiversidad del mundo en pleno cambio climático. Cultura, Saberes, lugares y riqueza biológica para el futuro que ahora pueden ser destruidos por el extractivismo, lo cual no es aceptable, pues hay que defender la vida. **J.S**

